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Schreiben H. Penner vom 16.10.2020 

Sehr geehrter Herr Söder, 

das bayerische Haushaltsgesetz sagt in der Fassung vom 24.05.2019 (!): "Das Staatsministerium für Finan-
zen und für Heimat wird ermächtigt, zur Deckung von Ausgaben für Kapitel 1319 (Sonderfonds Corona-
Epidemie)... Kredite am Kreditmarkt bis zur Höhe von 20 000 000 000 Euro aufzunehmen." Nachträge 
bedeuten eine neue Fassung. Wenn die Angabe des Datums dieser Fassung richtig ist, wußten Sie schon 
im vorigen Jahr, daß in diesem Jahr eine Epidemie kommt. Das ist etwas seltsam. 

Rätselhaft ist auch, warum Sie positive PCR-Tests als Beweise für Covid-19-Erkrankungen auffassen. Sie 
sollten sich bei regierungsunabhängigen Fachleuten über den PCR-Test informieren, z. B. Prof. Dr. Ulrike 
Kämmerer oder Prof. Dr. Stefan Hockertz oder Prof. Dr. Sucharid Bhakdi oder anderen. Wahrscheinlich wis-
sen Sie überhaupt nicht, daß der PCR-Test nicht für Diagnosezwecke geeignet ist und gar keine Viren na-
chweist, sondern nur bestimmte Nukleotide, also nichts aussagt über das Vorliegen einer Erkrankung oder 
einer Infektionsgefahr!  

Die Anzahl hospitalisierter Patienten (seit Juni konstant niedrig) wird nicht bekanntgegeben. Die perma-
nenten "Fallzahlen-Meldungen" der Regierung sind offensichtlich eine gezielte Täuschung der Bevölkerung, 
weil die Leute meinen, es handle sich um Erkrankungen und deshalb Angst haben. Auf dieser falschen Vor-
stellung beruhen Ihre Corona-Maßnahmen! Bitte widerlegen Sie mich! 

Wußten Sie, daß die Bundeskanzlerin die Corona-Angst der Bevölkerung braucht, um die vertragswidrige 
europäische Schuldenunion durchzusetzen? Das hat Dr. Schäuble verraten (HAZ vom 21.08.2020). 

Rätselhaft ist ferner, daß viele Politiker meinen, alle Bürger täuschen zu können, obwohl man durch das 
Internet nicht auf die regierungstreuen Medien angewiesen ist. Viele Bürger sind durch die Medien noch 
nicht debilisiert und durchschauen die Motive der Regierung. 

Wenn Sie ein verantwortungsbewußter Ministerpräsident sein wollen, müssen Sie die Proteste einer Vielzahl 
von Ärzten respektieren: https://www.naturstoff-medizin.de/artikel/offener-brief-von-aerzten-und-
gesundheitsfachleuten-an-alle-belgischen-behoerden-und-medien/ und 

https://www.journalistenwatch.com/2020/10/12/offener-brief-bundeskanzlerin/. 

Dieses Schreiben kann verbreitet werden. Siehe www.fachinfo.eu/soeder.pdf. Eine Antwort kann ich nicht 
erwarten, weil Politiker kaum dialogbereit sind. 

Mit freundlichen Grüßen Hans Penner 

 

Schreiben H. Penner vom 01.10.2020 

Sehr geehrter Herr Dr. Söder, 

das Grundgesetz fordert von uns "Verantwortung vor Gott und den Menschen", also vor allem Wahrheit. 
Haben Sie die Covid-19-Epidemie eingedämmt? Brachten die Demonstrationen eine Ausweitung der Epi-
demie? 

Ihre Maßnahmen gegen Covid-19 richten großen sozialen und volkswirtschaftlichen Schaden an. Diese sind 
juristisch nicht geklärt und wissenschaftlich nicht begründbar. Haben Sie berechnet, wieviel Sauerstoff Sie 
den Bürgern entziehen? Haben Sie die Folgen überlegt? Bei der Berufstätigkeit Masken zu tragen ist augen-
scheinlich rechtswidrig, weil der MAK-Wert des CO2 überschritten wird, siehe 
https://www.wochenblick.at/sachverstaendiger-beweist-live-co2-werte-unter-masken-gesundheitsschaedlich/. 

"Corona-Maßnahmen sind völkerrechts- und gesetzwidrige Kindeswohlgefährdung" (Kindheitswissenschaft-
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ler Prof. Dr. Michael Klundt vor der Kinderkommission des Deutschen Bundestages 
https://www.youtube.com/watch?v=DYZC-Baluh0). Angeblich sind bereits Kinder gestorben 
(http://www.franziproske.de/2020/09/30/ungeheurer-verdacht-drittes-kind-tot-durch-maskenzwang/). 

Offensichtlich werden Ihre Covid-19-Maßnahmen ausschließlich durch die Ergebnisse von PCR-Tests be-
gründet, nicht durch die tatsächlichen Erkrankungen (derzeit in Bayern 52 intensiv Behandelte). Die PCR-
Tests weisen nur bestimmte Nukleotide an der Oberfläche nach, aber keine Viren und keine Infektionen. 
Welche PCR-Tests verwendet wurden und unter welchen Bedingungen, wird nicht mitgeteilt. Es dürfte illegal 
sein, auf derartig unsicheren Tests dermaßen weitreichende Maßnahmen anzuordnen. Siehe Prof. Dr. rer. 
hum. biol. Ulrike Kämmerer, Universität Würzburg, Spezialistin für Virologie, Immunologie, Zellbiologie 
https://www.youtube.com/watch?v=G2thDWKNbhw. 

Die Aufrechterhaltung der Corona-Angst liegt im Interesse der Bundeskanzlerin. Wie Dr. Schäuble mitteilte, 
dient die Conona-Angst der Durchsetzung der von Dr. Merkel angestrebten vertragswidrigen europäischen 
Finanzunion (HAZ 21.08.2020). 

Dem Wohle der Bevölkerung, dem Sie verpflichtet sind, würde es dienen, wenn Sie sich um zuverlässige 
Sachkenntnisse bemühen würden. Siehe www.fachinfo.eu/fi301.pdf. 

Dieses Schreiben kann verbreitet werden. Siehe www.fachinfo.eu/soeder.pdf. 

Mit freundlichen Grüßen 

Hans Penner 

PS: Um diese Sachverhalte von existentieller Bedeutung zu diskutieren wird um Zuschriften an Minister-
präsident Dr. Söder gebeten (edda.probst@soeder.de). Der International-Sozialismus  muß ebenso strikt 
abgelehnt werden wie der National-Sozialismus. 

 

Schreiben H. Penner vom 17.08.2020 

Sehr geehrter Herr Dr. Söder, 

Ihr heutiges Schreiben ist nahezu identisch mit Ihrem oberflächlichen Schreiben vom 11.08.2020 und 
beantwortet meine Fragen nicht. Sie sind nicht auf die Graphik eingegangen, die ich Ihnen geschickt habe. 
Dieser Graphik sind folgende Fakten zu entnehmen, die augenscheinlich Ihrer Aufmerksamkeit entgangen 
sind: 

1. Die Covid-19-Epidemie war abgesehen von Einzelfällen relativ leicht, und der Verlauf nahezu iden-
tisch mit den Verläufen der jedes Jahr auftretenden Influenza-Epidemien. 

2. Das Maximum von 6.018 Covid-19-Erkrankungen in der 14. KW war nicht außergewöhnlich und 
nicht besonders beunruhigend. Auf jeden Fall stellte es keinen nationalen Notstand dar. 

3. Es gibt keine Anzeichen dafür, daß die Regierungsmaßnahmen wie Ausgangssperren einen Einfluß 
auf den Verlauf der Epidemie gehabt hätten. 

4. Es gibt keinen Hinweis auf eine “zweite Welle”, wie Sie fälschlicherweise behaupten. 

5. Seit Anfang Juni ist die Epidemie offensichtlich beendet. Es gibt keinen Grund für die weitere 
Aufrechterhaltung der rechtswidrigen Regierungsmaßnahmen. 

Die von den Medien mitgeteilten Testergebnisse auf SARS-CoV-Infektionen sind nicht normiert und deshalb 
unbrauchbar. Der PCR-Test weist nicht auf Viren hin, sondern nur auf bestimmte Nucleotide. Die Medien 
erwähnen das wohl nicht. 

Ich bemühe mich um eine Verbreitung dieses Schreibens, das insbesonere für die Erhebung von 
Schadensersatzansprüchen wichtig erscheint. Siehe www.fachinfo.eu/soeder.pdf. 

Mit freundlichen Grüßen Hans Penner 

 

Schreiben i. A. von Dr. M. Söder vom 17.08.2020 

Sehr geehrter Herr Dr. Penner, 

vielen Dank für Ihre Nachricht vom 13.08.2020 an Herrn Ministerpräsident Dr. Markus Söder. 

Als zuständiges Fachressort wurden wir gebeten, Ihnen zu antworten. 

Wir bitten Sie um Verständnis, dass wir angesichts der immensen Zahl an Zuschriften, die uns tagtäglich 
erreichen, nicht auf alle Nachrichten detailliert und individuell eingehen können. 

Informationen und täglich aktualisierte Daten finden Sie auf der Homepage des Robert Koch-Instituts. Es sei 
hierbei insbesondere auf die aktuellen Lage- und Situationsberichte hingewiesen: 
https://www.rki.de/DE/Content/InfAZ/N/Neuartiges_Coronavirus/Situationsberichte/Gesamt.html 

Weitere Informationen für Bayern finden Sie zudem auf der Homepage des Bayerischen Landesamts für 
Gesundheit und Lebensmittelsicherheit unter: 
https://www.lgl.bayern.de/gesundheit/infektionsschutz/infektionskrankheiten_a_z/coronavirus/covid_ 

http://www.fachinfo.eu/soeder.pdf
https://www.rki.de/DE/Content/InfAZ/N/Neuartiges_Coronavirus/Situationsberichte/Gesamt.html
https://www.lgl.bayern.de/gesundheit/infektionsschutz/infektionskrankheiten_a_z/coronavirus/covid_%20uebersicht.htm
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uebersicht.htm 

Das aktuelle Infektionsgeschehen erfordert nach wie vor größte Umsicht und Vorsicht. Die aktuellen Zahlen 
weltweit zeigen, dass die Corona-Pandemie ungebrochen ist. Es gilt nun, eine zweite Welle und ein Infek-
tionsgeschehen wie im März und April dieses Jahres zu verhindern. Bayern setzt dabei insbesondere auf die 
Einhaltung von Hygieneregeln, die Wahrung des Mindestabstandsgebots, die Pflicht zum Tragen einer 
Mund-Nasen-Bedeckung in bestimmten öffentlichen Bereichen sowie Testungen.  

Abschließend möchten wir Sie ermutigen, auch weiterhin besonnen und mit gegenseitiger Rücksichtnahme 
zu handeln. Nur gemeinsam können und werden wir die vor uns liegenden Aufgaben verantwortungsvoll 
bewältigen. 

Herzlichen Dank für Engagement! 

Ihre Servicestelle im Bayerischen Staatsministerium für Gesundheit und Pflege 

 

Schreiben H. Penner vom 15.08.2020 

Sehr geehrter Herr Dr. Söder, 

Ihre Informationen über Covid-19 sind falsch, weil Ihnen die erforderlichen Sachkenntnisse fehlen. Siehe 
nachstehende Graphik. Die Kurve ist typisch für Grippe. Gott hat uns dankenswerterweise mit einem sehr 
guten Immunsystem ausgestattet. 

Seit Anfang Juni ist die Anzahl der hospitalisierten Covid-19-Patienten konstant niedrig geblieben bei etwa 
300 in ganz Deutschland. Es gibt keine Anzeichen für eine "Zweite Welle". Auch keine Anzeichen für eine 
positive Wirkung der volkswirtschaftlich schädlichen Maßnahmen der Regierung. 

Die von den Medien mitgeteilten "Fälle" sind keine Covid-19-Erkrankten, sondern nur positive PCR-Tests. 
Die mitgeteilten Zahlen sind nicht normiert und deshalb unbrauchbar, was die Medien verschweigen. Außer-
dem ist der PCR-Test umstritten, weil er nur Nukleotide nachweist und keine Viren. Wegen der Mutationsrate 
der Corona-Viren wird eine Massenimpfung keine positive Wirkung haben.  

Sicher werden Sie verstehen, daß die aufgeklärte Bevölkerung kein Vertrauen zur Regierung hat. Dieses 
Schreiben kann verbreitet werden. Siehe www.fachinfo.eu/soeder.pdf 

Mit freundlichen Grüßen Hans Penner 

 

Quelle: https://vera-lengsfeld.de/2020/08/12/steigende-fallzahlen-nein-verstaerkte-propaganda/ 

 

Schreiben H. Penner vom 13.08.2020 

Sehr geehrter Herr Dr. Söder, 

ich danke für die Beantwortung meines Schreibens. Es wurde allerdings kein Hinweis genannt auf eine 
Statistik der in diesem Jahr wegen Covid-19 klinisch behandelten Personen, nach der ich gefragt hatte. Eine 
solche Statistik wäre die erforderliche Voraussetzung für sinnvolle Regierungsmaßnahmen zur 
Bekämpfung der Covid-19-Epidemie. 

Sie berücksichtigen nicht die Problematik des PCR-Tests. Aus einer Zunahme der positiven PCR-Tests 
dürfen Sie auf keinen Fall auf eine Zunahme der Covid-19-Erkrankungen schließen. Die Testergebnisse 

https://www.lgl.bayern.de/gesundheit/infektionsschutz/infektionskrankheiten_a_z/coronavirus/covid_%20uebersicht.htm
https://vera-lengsfeld.de/2020/08/12/steigende-fallzahlen-nein-verstaerkte-propaganda/
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müssen unbedingt normiert, d. h. auf die Anzahl der durchgeführten Tests bezogen werden. Außerdem muß 
geklärt sein, welche Bevölkerungsgruppen getestet wurden. 

Die Unruhe in der Bevölkerung wächst, weil der Eindruck entstanden ist, daß Sie volkswirtschaftliche und 
gesundheitliche Schäden erzeugen durch Maßnahmen, die nicht auf einem zuverlässigen Datenmaterial 
beruhen. Diese Maßnahmen müssen juristisch beurteilt werden. Siehe 
https://www.youtube.com/watch?v=ENuqsz2QVs8. 

Ich bemühe mich um Verbreitung dieses Schreibens. Siehe www.fachinfo.eu/soeder.pdf. 

Mit besorgten Grüßen Hans Penner 

 

Schreiben i. A. von Dr. M. Söder vom 11.08.2020 

Sehr geehrter Herr Dr. Penner, 

für Ihre Nachricht dankt Ihnen Herr Ministerpräsident Dr. Söder. Er hat uns gebeten, Ihnen als zuständiges 
Fachressort zu antworten. 

Zu Ihrem Anliegen können wir Ihnen Folgendes mitteilen: 

Informationen und Daten finden Sie auf der Homepage des Robert Koch-Instituts. Es sei hierbei insbesonde-
re auf die aktuellen Lage- und Situationsberichte hingewiesen. Diese finden Sie unter: 
https://www.rki.de/DE/Content/InfAZ/N/Neuartiges_Coronavirus/Situationsberichte/Gesamt.html  

Weitere Informationen für Bayern finden Sie zudem auf der Homepage des Bayerischen Landesamts für 
Gesundheit und Lebensmittelsicherheit unter: 
https://www.lgl.bayern.de/gesundheit/infektionsschutz/infektionskrankheiten_a_z/coronavirus/covid_
uebersicht.htm  

Das aktuelle Infektionsgeschehen erfordert nach wie vor größte Umsicht und Vorsicht. Die aktuellen Zahlen 
weltweit zeigen, dass die Corona-Pandemie ungebrochen ist. Es gilt nun, eine zweite Welle und ein Infekti-
onsgeschehen wie im März und April dieses Jahres zu verhindern. Bayern setzt dabei insbesondere auf die 
Einhaltung von Hygieneregeln, die Wahrung des Mindestabstandsgebots, die Pflicht zum Tragen einer 
Mund-Nasen-Bedeckung in bestimmten öffentlichen Bereichen sowie Testungen.  

Abschließend möchten wir Sie ermutigen, den Kurs der Umsicht und Vorsicht der Staatsregierung weiterhin 
mitzutragen. 

Die niedrige Zahl der Neuinfektionen in Bayern beruht wesentlich darauf, dass Sie sich in allen relevanten 
Bereichen gut an die Abstands- und Hygieneregeln sowie an die Kontaktbeschränkungen gehalten haben. 

Dafür gilt Ihnen ein herzlicher Dank. Nur gemeinsam können und werden wir die vor uns liegenden Aufga-
ben verantwortungsvoll bewältigen. 

Mit den besten Wünschen für Ihre Gesundheit. 

Ihre Servicestelle im Bayerischen Staatsministerium für Gesundheit und Pflege 

 

Schreiben H. Penner vom 11.08.2020 

Sehr geehrter Herr Dr. Söder, 

in ganz Deutschland sind heute 229 Personen wegen Covid-19 klinisch in Behandlung 
(https://www.intensivregister.de/#/intensivregister?tab=laendertabelle ). 

Bitte, legen Sie eine Statistik darüber vor, wieviele Menschen in diesem Jahr wegen Covid-19 klinisch be-
handelt wurden. 

Ihre geschätzte Antwort möchte ich ins Internet stellen unter www.fachinfo.eu/soeder.pdf. Dieses Schreiben 
kann verbreitet werden. 

Mit freundlichen Grüßen Hans Penner 

 

Schreiben H. Penner vom 01.05.2020 

Sehr geehrter Herr Dr. Söder, 

nach Bekanntwerden der Covid-19-Epidemie wies die tägliche Sterberate ab 18.03.2020 bis zum 05.04.2020 
an 12 von 19 Tagen etwas höhere Werte auf als die entsprechenden Mittelwerte 2016 bis 2019. Es war die 
Sterberate an 3 Tagen um 7% höher, an 2 Tagen um 6%, an 2 Tagen um 5%, an 2 Tagen um 4%, an 1 Tag 
um 3%, an 2 Tagen um 2%. An keinem Tag war sie höher als an dem entsprechenden Tag im Jahr 2018. 
(Statistisches Bundesamt. Rechenfehler vorbehalten). 

Offen ist die Frage, ob oder in welchem Umfang die im Jahr 2020 erfolgten Erhöhungen der Sterberate auf 
Covid-19 zurückzuführen sind. 

https://www.rki.de/DE/Content/InfAZ/N/Neuartiges_Coronavirus/Situationsberichte/Gesamt.html
https://www.lgl.bayern.de/gesundheit/infektionsschutz/infektionskrankheiten_a_z/coronavirus/covid_uebersicht.htm
https://www.lgl.bayern.de/gesundheit/infektionsschutz/infektionskrankheiten_a_z/coronavirus/covid_uebersicht.htm
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Offen ist ferner die Frage, ob dieser Sachverhalt es rechtfertigt, die Volkswirtschaft zu ruinieren, eine große 
Anzahl von Insolvenzen zu erwirken, viele Existenzgrundlagen zu vernichten und die Schulausbildung zu 
bremsen. 

Dieses Schreiben kann verbreitet werden. Leider sind die Politiker der Regierungsparteien nicht dialogbereit. 
Siehe www.fachinfo.eu/soeder.pdf. 

Mit freundlichen Grüßen Hans Penner 

 

Schreiben H. Penner vom 20.02.2020 

Sehr geehrter Herr Dr. Söder, 

ergänzend zu vorigem Schreiben ist festzustellen, daß Ihre Unterstützung der üblen Diffamierungskampagne 
gegen die AfD ziemlich enttäuschend ist. Politiker, Journalisten, Theologen und Vereine bezichtigen fälschli-
cherweise die AfD, nationalsozialisch zu sein. Stichhaltige Begründungen für diese Verleumdung findet man 
nirgends. Auch enthält das Grundsatzprogramm der AfD keine derartigen Hinweise. 

Wie betont ist die AfD schon deshalb nicht nationalsozialistisch, weil sie islamkritisch ist. Hitler war nicht 
islamkritisch, sondern hat mit dem Islam in der Judenverfolgung zusammengearbeitet. Im Gegensatz zur 
AfD hat Frau Merkel den Islam legitimiert und zum Bestandteil Deutschlands erklärt, obwohl der Islam das 
islamische Gesetz über die Menschenrechte stellt 
(https://de.wikipedia.org/wiki/Kairoer_Erkl%C3%A4rung_der_Menschenrechte_im_Islam) und Körperstrafen 
fordert, die verboten sind (Sure 5:38). Der Islam erlaubt keine Religionsfreiheit. 

Wie der Staatsrechtler Prof. Schachtschneider erläutert (https://www.youtube.com/watch?v=gW6vY7r19Z4) 
hat Frau Dr. Merkel das Grundgesetz übertreten. Als Bundeskanzlerin war es ihr nicht erlaubt, in die Lan-
despolitik Thüringens einzugreifen. Dr. Merkel hat unter Drohungen den demokratisch korrekt gewählten 
Ministerpräsidenten zum Rücktritt genötigt (siehe Schweizer Nationalrat Roger Köppel 
https://www.facebook.com/koeppelnationalrat/videos/182930669786137/?v=182930669786137). Es liegt 
eine Abmahnung an Dr. Merkel vor wegen Verletzung des Neutralitätsgebotes. 

Dieses Schreiben kann verbreitet werden (www.fachinfo.eu/soeder.pdf). Ich befürchte allerdings, daß Sie 
nicht bereit sind, Ihr Verhalten zu begründen. Sie übernehmen einfach die Ansicht der Angela Merkel, die 
vermutlich als Sozialistin bezeichnet werden muß. Jedenfalls propagiert sie den "Tödlichen Klimasozialis-
mus" (Dr. Krall, https://www.youtube.com/watch?v=zRQKAFc5T9c). 

Mit besorgten Grüßen Hans Penner 

 

Schreiben H. Penner vom 11.02.2020 

Sehr geehrter Herr Dr. Söder, 

Ihre absurde Diffamierung der AfD (https://www.nordbayern.de/region/nuernberg/geistige-erben-der-30er-
soder-attackiert-afd-auf-csu-ball-1.9814764) dürfte Ihrem Ruf schaden, weil sie einen bedenklichen Mangel 
an Sachkenntnis offenbart. Die AfD ist keine nationalsozialistische Partei, weil sie islamkritisch und nicht 
judenfeindlich ist. Vermutlich wissen Sie nicht, daß der NS-Staat mit dem Islam in der Judenverfolgung zu-
sammengearbeitet hat. Es gab zwei islamische Waffen-SS-Divisionen. Kennen Sie das Grundsatzprogramm 
der AfD? Gibt es darin Passagen, die Sie beanstanden? 

Wenn Frau Dr. Merkel die CDU nicht neomarxistisch geprägt hätte, wäre die AfD gar nicht gegründet wor-
den. Frau Merkel will Deutschland islamisieren. Hierfür gibt es handfeste Belege. Obwohl der Islam in 
Deutschand verbotene Körperstrafen fordert, hat sie ihn legitimiert und zum Bestandteil Deutschlands er-
klärt. Die innere Sicherheit hat Merkel gefährlich herabgesetzt, indem Sie die illegale Massenimmigration 
ermöglicht hat. 

Desgleichen ist unbestreitbar, daß Frau Dr. Merkel Deutschland desindustrialisieren will. Kohlendioxid ist 
nicht klimaschädlich (siehe wwwfachinfo.eu/fi100.pdf). Trotzdem raubt sie den Bürgern Billionen Euro, um 
die sinnlose Energiewende zu finanzieren. Haben Sie eine Vorstellung, woher Bayern künftig den elektri-
schen Strom beziehen soll? 

Wie können Sie eine Bundeskanzlerin akzeptieren, die ohne Beschluß irgendeines Gremiums einen ver-
dienstvollen Staatssekretär offensichtlich widerrechtlich zum Rücktritt genötigt hat, weil dieser einem korrekt 
gewählten Ministerpräsidenten zu seiner Wahl gratuliert hat? Diktatorisch hat Dr. Merkel diese Wahl annu-
liert. 

Es ist unerhört belastend, daß unsere Politiker Behauptungen aufstellen, für die es keine Begründungen 
gibt. Bürgerdialogfähige Politiker sind eine Seltenheit. Dieses Schreiben kann verbreitet werden. Siehe 
www.fachinfo.eu/soeder.pdf. 

Mit besorgten Grüßen Hans Penner 

 


